

Rutan Blora Gelar Khataman Al-Qur'an dan Doa Bersama di Malam ke-29 Ramadhan

Dheny Window - BLORA.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 9, 2024 - 08:32



Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora menyelenggarakan kegiatan Khataman Al-Quran bagi Warga Binaan dan Pegawai sekaligus doa bersama, Senin (08/04/2024).

Menjelang berakhirnya Bulan Suci Ramadhan 1445 H, Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono beserta Pejabat Struktural, pegawai, dan warga binaan menyelesaikan

pembacaan ayat suci Al-Quran yang sudah sejak awal dibaca setiap malam di Bulan Ramadhan.

Bertepatan dengan malam ke 29 Ramadhan, para pegawai dan warga binaan berkumpul di Masjid At-Taubah Rutan Blora genap menyelesaikan pembacaan 30 juz Al-Quran. Seusai pembacaan selesai, hadirin kemudian bermunajat dan berdoa guna mengharap keberkahan Kitab Suci Al-Quran dan Bulan Ramadhan.



Di momen penuh khidmat tersebut, hadirin juga memohon pertolongan kepada Allah SWT agar seluruh pegawai Rutan Blora dan warga binaan senantiasa diberikan kesehatan dan kekuatan sehingga Rutan Blora tetap aman dan kondusif.

Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono menuturkan bahwa kegiatan ini merupakan sarana meningkatkan kualitas diri selepas berakhirnya Bulan Ramadhan tahun ini.

"Kegiatan khataman ini selain sebagai penghormatan terhadap kitab suci Al-Quran juga sebagai sarana meningkatkan kualitas diri bagi seluruh pegawai dan warga binaan selepas berakhirnya Bulan Ramadhan tahun ini dan menyambut Ramadhan tahun depan. Selain itu, kegiatan ini juga mempererat ikatan antara pegawai dan warga binaan," ujar Budi.



"Kegiatan ini juga kami isi dengan doa bersama yang pada intinya kami memohon rahmat Allah SWT agar kami senantiasa diberikan kesehatan dan kekuatan dalam menghadapi tantangan kedepan yang semakin dinamis, terutama menghadapi agenda terdekat yakni Hari Raya Idul Fitri. Kami tentu berharap atas berkah Al-Quran dan Bulan Ramadhan sehingga Rutan Blora selalu dalam kondisi aman, tentram, dan kondusif," imbuhnya.

Setelah serangkaian kegiatan selesai, kegiatan diakhiri dengan makan bersama secara simbolis yang dipimpin oleh Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono sebagai bentuk rasa syukur atas segala nikmat dan rahmat dari Allah SWT.